

Les TASSPB luttent contre le cancer

Dans le cadre du chef d'œuvre, la classe de TASSPB a travaillé sur les femmes et la science.

Un premier groupe a fait intervenir la compagnie des Ondes pour interpréter la pièce « Nobelles » qui nous a fait réfléchir sur les femmes scientifiques oubliées et qui ont fait avancer la science.



Après une présentation de Marie Curie et de la création de l'institut de recherche contre le cancer, nous avons décidé de soutenir la recherche contre le cancer en nous associant à la ville de Juvisy-sur-Orge.



Durant la semaine du 14 mars au 20 mars nous avons vendu, dans le hall du lycée, à l'occasion des portes ouvertes, et le dimanche au Parc des Grottes à Juvisy, des stylos, bracelets, pin's, et dossards pour participer à la course « Une jonquille pour Curie ».



Grâce à votre participation et celles de tous les participants, nous avons récolté 679 euros qui ont été reversés à l'institut Curie afin de faire avancer la recherche contre le cancer.



Nous tenons à vous remercier pour votre mobilisation, et plus particulièrement, Maêva, Safi, Myriam, Lara et Claudia pour leur investissement, Mmes Momeux, Germinal et Rocher pour les accompagnements ainsi que M. Schoeffter.